

ABSTRAK

Pada tahun 2017, Otoritas Jasa Keuangan sebagai badan hukum yang mengatur dan mengawasi industri keuangan di Indonesia, mengeluarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 51 / POJK.03 / 2017 tentang Penerapan Keuangan Berkelanjutan bagi Lembaga Jasa Keuangan, termasuk sektor perbankan. Sejak diterbitkannya peraturan tersebut, perusahaan perbankan di Indonesia harus menjalankan bisnis yang berkelanjutan sebagai bagian dari program tanggung jawab sosial perusahaan untuk meningkatkan kepedulian sosial dan lingkungan pada sektor jasa keuangan di Indonesia. Oleh karena itu, pengaruh signifikan antara pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan dan performa finansial perusahaan perlu dipelajari untuk mendapatkan wawasan tentang signifikansinya antara satu sama lain.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh signifikan antara pengungkapan *Corporate Social Responsibility* terhadap profitabilitas perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2017-2020, dengan *Return On Assets* dan *Return On Equity* sebagai variabel dependennya. Standar G4 *Global Reporting Initiative* (GRI) akan digunakan sebagai dasar pengukuran *CSR Disclosure Index* dalam penelitian ini.

Perusahaan yang dianalisis dalam penelitian ini adalah 9 perusahaan perbankan yang memenuhi syarat berdasarkan *purposive sampling*. Metodologi yang akan dilakukan selama penelitian ini adalah metode kuantitatif, dengan teknik analisis regresi data panel sebagai teknik analisis datanya.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini mengungkapkan bahwa Pengungkapan CSR memiliki pengaruh signifikan dan pengaruh negatif terhadap variabel dependen ROA. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ketika nilai CSR meningkat sebesar 1 satuan, maka nilai ROA akan turun sebesar 0,022463. Sedangkan pengujian terhadap variabel dependen ROE menunjukkan bahwa Pengungkapan CSR tidak berpengaruh signifikan dan negatif. Diungkapkan pula bahwa nilai ROE akan turun sebesar 0,0135151 ketika nilai CSR meningkat sebesar 1 satuan.

Kata Kunci: Pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan, kinerja keuangan, profitabilitas, *Return On Assets*, *Return On Equity*